

噂のボトックスに迫る！

盛・美容外科



医学博士 盛・美容外科院長 盛虹明

日本の大学病院などで16年の実績を持ち、2004年上海でいち早くアンチエイジングを取り入れた「盛・美容外科」を開業。「美のカリスマ」として日本人患者から絶大な支持を集めている。



詳細情報は
こちらを
チェック!!

Whenever 上海
読者限定

初診料無料
(どんなご相談でも可！)
※ご予約・お問い合わせ
の際は、Whenever上海を見たとお伝え下さい

ボトックスって、何？

ED.N 先生、今日娘に「ママ、いつも眉間にしわがあるね」と言いました…。

DR. 盛 典型的な表情じわですね。眉間にしわをよせるのが癖になつていませんか？ボトックス治療を受ける患者さんの中でも非常に相談が多い場所ですよ。

ED.N ボトックス、聞いたことがあります。でも、毒を打つとか…、ちょっと怖いかも。

DR. 盛 確かにボトックスではボツリヌストキシンという毒素から抽出した成分を使つていますが、毒素を除去した医薬品製剤として極めて体に安全なものです。

ED.N あら、そうだったのね。でも、どうしてわができるのを防ぐんです。目尻、眉間、法令線、それから、首のしわにも効果があるんですよ。

DR. 盛 筋肉の動きを抑制することで、表情じわをしわに効果があるんですね。

ED.N ほほ、色んなしわに効くんだ。でも、どうしてわができるのを防ぐんです？

DR. 盛 その前に、普段から怒った顔をしない夫にすすめたい（笑）。でもまずはこの眉間にお願いします！

小顔にも効くんです！

ED.N そういえば、ボトックスといえば小顔効果でも有名ですよね？

ED.N なるほど。やっぱ若く綺麗でいるために、小まめなメンテって大事なんですね。

DR. 盛 実は30～40代の日本人奥様、結構されています。「ランチタイムトリートメント」なんて言われるよう、数分でできる手軽さも魅力なんでしょうね。

まだまだあるこんな効果！

ED.N ほかにもボトックスでできることってありますか？

DR. 盛 筋肉が発達したふくらはぎなどの瘦身にも効果的です。

ED.N ダイエットではどうにもならない部分ですものね。

DR. 盛 それから、ワキガ、多汗症の治療にも効果があるんですよ。

DR. 盛 分泌液を出す腺の筋肉に作用して、臭いや多汗の原因となる分泌液の量を減らすことが可能ですね。悩んでいる方にはぜひオスス

メしたいですね。

ED.N 夫にすすめたい（笑）。でもまずはこの眉間にお願いします！

DR. 盛 その前に、普段から怒った顔をしないよう努めることも大切ですよ！

ヒアルロン酸とはどう違うんだろう？

DR. 盛 ヒアルロン酸は注入後すぐふっくらするので、即効性を感じやすいというのが特徴です。出来てしまつた深いしわに効果を発揮します。一方、ボトックスの専門は浅い表情じわ。効き方は緩やかで、皆さん大体2週間くらいで変化を実感されています。持続するのは約半年ですが、何回か打つうちに筋肉が薄くなり、徐々に施術の間隔も開いていきますし、結果的に深いしわの予防にもなるというわけです。

ED.N なるほど。やっぱ若く綺麗でいるためには、注入したボトックスが分散するのを防ぐため、えらのあたりを刺激しないようにしてください。患者さんに注意していただくことは、注入したボトックスが分散するのを防ぐために、えらのあたりを刺激しないようにすること、術後すぐの食事を控えることなどですね。

DR. 盛 当院は私自らが行いますので安心してください。患者さんに注意していただくことは、注入したボトックスが分散するのを防ぐために、えらのあたりを刺激しないようにすること、術後すぐの食事を控えることなどですね。

DR. 盛 もちろん。注入量を左右で調整することで対応可能です。ただ、これはテクニックが必要なので、くれぐれも経験のある医師のもとで行ってください。たかが注射といえど、少しの注入量の差で仕上がりが大きく変わってしまうんですよ。

ED.N 私も打ちたい…。左右で筋肉の付き方が不均衡なのが悩みなんですが、これもどうになります？

DR. 盛 確かに、能面みたいに表情が乏しくなつたなんて話も聞きますもんね…。

クリニックの詳細はリストイングP.83をご覧ください

沪医广【2012】第06-16-C232号



上海 盛 虹明 美容外科クリニック

お問い合わせ

021-5878-8082

（日本語） 所在地：上海市浦东新区南泉北路1029号中電大酒店1603室（×張楊路）